

**PERILAKU MENGAJI ONLINE PADA JAMA'AH MASJID SYUHADA  
(Perbandingan Jama'ah Al-Hijrah dan Jama'ah Cdms Masjid Syuhada Tahun 2020)**

SKRIPSI



Oleh :

**Shaffitri Kurnia Putri**

**NIM : 20160710077**

**PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM**

**FAKULTAS AGAMA ISLAM**

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

**2020**

**PERILKU MENGAJI ONLINE PADA JAMA'AH MASJID SYUHADA  
(Perbandingan Jama'ah Al-Hijrah dan Jama'ah Cdms Masjid Syuhada Tahun 2020)**

SKRIPSI



Disusun oleh :

**Shaffitri Kurnia Putri**

**NIM : 20160710077**

PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISALAM

FAKULTAS AGAMA ISLAM

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2020

## PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama Mahasiswa : Shaffitri Kurnia Putri

NIM : 20160710077

Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul perilaku mengaji online pada jama'ah masjid syuhada adalah benar karya tulis sendiri. Adapun karya ini belum pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi lain dan dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 26 Desember 2020

Yang membuat pernyataan,



Shaffitri Kurnia Putri

NIM 20160710077

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberi ridha, kekuatan, kemudahan serta rahmat-Nya kepada hamba-Nya sehingga penulis dapat melewati proses perjalanan pembuatan skripsi ini hingga selesai. Ucapan terima kasih penulis ucapkan atas dukungan, serta bantuan dari keluarga, dosen pembimbing, teman-teman, sahabat serta seluruh pihak yang berkaitan sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Karya ini penulis persembahkan untuk kedua orang tua tercinta bapak Teguh Suroso dan Siti Kurniati yang selalu memberikan kasih sayang, pendidikan, dukungan, motivasi, doa yang tak pernah putus, perjuangan yang begitu hebat sejak saya masih dalam kandungan hingga saya mampu menjadi seperti sekarang ini serta begitu banyak hal yang tak ternilai harganya dan tak mampu disebutkan dengan lisan.

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah, puji dan syukur senantiasa selalu dipanjatkan kepada Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga dengan segenap ridha-Nya karya ilmiah ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umatnya dari zaman jahiliah hingga kini umat manusia berada pada zaman kemajuan.

Berdakwah tentu harus mengikuti kemajuan teknologi yang berkembang yaitu seperti pelaksanaan mengaji online, yang menjadi salah satu sarana untuk berdakwah di zaman modern. Mengaji online tentu mempunyai kendala tersendiri oleh generasi X dan generasi Y yang dimana pemahaman terhadap internet dan juga karakteristik mereka yang berbeda. Tentu dalam pelaksanaan mengaji online terdapat perubahan perilaku pada jama'ah generasi X dan generasi y di masjid syuhada dari faktor lingkungan, keluarga, sekolah, pendidikan, keturunan, dan yang lainnya.

Karya ini mengupas perilaku mengaji online pada jama'ah masjid syuhada dalam pelaksanaan mengaji online dari generasi X dan generasi Y pada jama'ah masjid syuhada. Penulis membuat karya ini semaksimal mungkin, namun tak lepas dari salah dan kekurangan sehingga perlu adanya masukan, perbaikan, kritik, saran dan dukungan dari pihak lain.

Dengan selesainya skripsi ini, peneliti ucapkan terima kasih kepada :

1. Kedua orang tua saya, Teguh Suroso dan Siti Kurniati, yang selalu cinta dan kasih sayang yang tak terhingga serta dorongan, motivasi, arahan, kritik, saran, dukungan, doa yang tak pernah putus dan begitu banyak perjuangan untuk saya.
2. Untuk kedua mbah saya, mbah kakung Alm.Sarwadie dan mbah Putri Ristinah yang selalu memberikan motivasi, dorongan, kasih sayang yang tak terhingga serta doa-doa yang tak pernah putus.

3. Keluarga besar ibu dan keluarga besar bapak yang selalu memberikan dukungan, dorongan, motivasi, arahan, saran dan doa-doa terbaik bagi saya.
4. Dr. Ir. Gunawan Budiyanto M.P, selaku rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
5. Dr. Akif Khilmiyah, M.Ag, selaku dekan Fakultas Agama Islam UMY.
6. Twediana Budi Hapsari, Ph.D, selaku kaprodi Komunikasi dan Penyiaran Islam FAI UMY
7. Ibu-Ibu pengajian Al-Hijrah dan PPY (pengajian putri yogyakarta) Masjid Syuhada.
8. Adik-adik saya, aulia, axel, fawwaz, luthfi, dan saddam yang telah membuat saya termotivasi untuk menyelesaikan penelitian ini.
9. Kepada sahabat saya, salma, muzay, dan mbak al fira yang selalu memberikan dukungan. Serta terimakasih kepada teman-teman saya *support system*, luluk, leni, friska, uci, sasa, agna, athiroh, firda yang telah banyak membantu dan memberikan dukungan..
10. Seluruh teman-teman inscribe, KPI 2016, kelompok 89 KKN, PPL pengabdian bantul squad, bidang 1 Dinas Kominfo bantul yang telah memberikan dukungan kepada saya. Serta Seluruh keluarga, kerabat, teman-teman serta semua pihak yang tak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis berharap, mudah-mudahan karya ini dapat bermanfaat baik bagi penulis maupun pembaca. Semoga semua bantuan seluruh pihak dalam penyusunan karya ini menjadi catatan yang mulia di sisi Allah dan mendapat imbalan dari-Nya, amin.

Yogyakarta, 26 Desember 2020

Penulis,

Shaffitri Kurnia Putri

## **DAFTAR TABEL**

Tabel 2.1 Perbandingan Penelitian Sebelumnya

Tabel 4.1 Kegiatan Rutin Masjid Syuhada

## **DAFTAR GAMBAR**

Gambar 1.1 Grafik Pengguna Media Sosial 2020

Gambar 1.2 Grafik Pengguna Media Sosial dari Segi usia dan Gender

Gambar 1.3 Instagram Masjid Syuhada

Gambar 4.1. Peta Lokasi Masjid Syuhada

Gambar 4.2 Instagram CDMS (Corp Dakwah Masjid Syuhada)



## **DAFTAR LAMPIRAN**

1. Surat Balasan Masjid Syuhada
2. Ruang Lingkup Penelitian
3. Pedoman Pengumpulan Data
4. *Curriculum Vitae*

## DAFTAR SINGKATAN

YASMA : Yayasan masjid Syuhada

CDMS : *Corp* Dakwah Masjid Syuhada